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三大战略，高效学习

反败为胜，挑战提分极限
王俊，基础很好，考试成绩却总是平平。

2012年4月进入维斯特考前冲刺，指导老师重点
强化训练应试技巧。进行修补解题疏漏，缩短答
题时间等专项训练。2012年高考一本达线。

周冉冉，偏科，英语拖后腿，影响总分。“一
模”以后进入维斯特，指导老师采用联想、归纳

等多种记忆方法，扩大该生词汇量。然后重点
攻克阅读类考题，2012年高考，英语单科提高40
多分，一本达线。

褚慧珍，艺考生，专业课过线后，指导老师严
把关高考中的实际考点，努力做到无一疏漏。
2012年九月，如愿跨入艺术殿堂之门。……

一、知识点分门别类。大考的考点非常繁
杂，一一记住并且搞懂并不容易，而且影响学习
效率。维斯特教育将每门学科进行知识点分
类，同等类型和有联系的知识点集中复习，这样
可以有效节省时间，而且吃透知识点也更容易。

二、抓大分值上手快的知识点。中高考的
必考点占据了80%的分值，而80%的分值仅对应
30%的必考点，譬如高考物理，考点涉及75个，
必考点却只有 21 个，如果完全掌握必考点，就

把握了大考80%的分值。维斯特教育的老师表
示：这类题型主要集中在基础知识上，所以我们
把挑选得分几率大的题目针对训练作为重中之
重，做到考试时此类题型不失分。

三、学科交叉复习。各个学科穿插复习能
够让大脑处于不疲倦的状态，容易唤起对知识
点的兴奋，加深记忆。经过维斯特教育的调查
发现：学科交叉复习，学生的学习积极性主动性
会更高，成绩也更快上升。

——维斯特教育顾问：三大战略，挑战提分极限 www.51wst.cn
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距离 2013 年中高考只剩

下150天左右的时间，无论是

学校还是家长，都不会放弃这

最后时刻。但是很多家长都

有这样的疑惑：那么长时间成

绩都没提上去，最后这半年时

间，还能有什么奇迹发生吗？

维斯特教育的咨询室被家长

们挤得水泄不通，家长们的心

态也是“五味杂陈”，有人认为

可以锦上添花，有人认为不过

是亡羊补牢，更有甚者认为是

死马当做活马医。对此，擅长

快速提分的维斯特教育考试

专家们，却很积极乐观，甚至

语出惊人：运用得当，单科可

提高40分。

大有可为，150天反败为胜

维斯特支三招，150天攻克学习硬伤
1.明确考纲：维斯特教育在最后的半年时

间直击考纲，让学员完全了解各门学科的考纲，
让学员明确：一个知识点在考试中占的比重，会
以哪些形式出现等等。

2.了解评分标准：几乎所有的应考生都不
太清楚考卷的评分标准，这一点很吃亏。可以
不夸张地说，语文科目，如果学生对评分细则了
如指掌的话，仅作文一项就可提高 10 分左右。

维斯特教育考前会让学员吃透评分标准，
3.剖析近年的大考规律：升学考试的命题

是有规律可循的，维斯特教育考前冲刺，带领学
员分析考试规律，甚至直接命中题型。

4.精讲经典题型：历年的大考中都有一些
经典题型，维斯特教育会对这些题型做细致的
讲解，让学员对每个题型都烂熟于心，彻底搞
懂。

维斯特教育的鲍老师指出：成绩虽不是一蹴而就的，但是备考还是有“捷径”可走。很多孩子之
所以成绩一直上不去，就是因为走弯路，复习面撒的太广，没有针对性。只要找准大考的基本方向，
定向复习，查缺补漏，提升答题技巧，各科再涨个二三十分绝对不是问题。

星报讯（李敏 星级记者 俞宝强） 过

去的五年，我省卫生投入快速增长，医药

卫生体制改革取得显著成绩，在全国率先

探索出建立基本药物制度的新路子。

先前：一个屋檐，社保两种待遇

说起我省这五年医改的成效，可以

从合肥市长丰县杨庙镇孔岗村村民李践

一家人身上得以体现。

以前，虽然生活在一个屋檐下，但因

为母亲是城镇户口，参加城镇居民医保，

而其他人则参加新农合，一家人不得不

参加两种医保。同村的很多家庭与他家

一样。

新农合和城镇居民医保，这对近年

成长起来的医疗保险“孪生兄弟”，因为

管理机构不同，一直各自行事、各有一套

经办机构。这不仅加大了运作成本，而

且还造成了重复参保等等弊端。进入

2010年，长丰县将分属两家的新农合和

城镇居民医保合二为一，建立了“长丰县

城乡居民合作医疗”，使原本泾渭分明的

城市居民、农村居民在一个制度下享受

统一的医疗保障。

未来：基本医疗保障城乡全覆盖

这五年来，我省基层医药卫生体制

综合改革成效明显，在全国率先探索出

建立基本药物制度的新路子，建立起了

维护公益性、调动积极性、保障可持续的

新的体制机制，全省所有政府办基层医

疗卫生机构，以及一体化管理的村卫生

室，全部实行了零差率销售，人民群众看

病就医费用明显下降。新型农村合作医

疗制度实现县域全覆盖，参保农民受惠

幅度进一步提高，减少医药费用支出170

余亿元。

根据规划，到2015年，基本医疗保障

制度全面覆盖城乡居民，城乡医疗卫生服

务体系进一步健全，基本医疗卫生制度

作为公共产品向全民提供；基本药物制

度不断巩固完善，县级公立医院改革取

得阶段性进展，城市公立医院改革有序

开展，中医药事业持续发展，医务人员积

极性充分调动，群众基本医疗卫生需求

优先得到满足，就医费用负担有效减轻，

“看病难、看病贵”问题得到有效缓解。

星报讯（记者 王玉 祝亮 文/图）

昨日下午，参加今年省两会的政协委员

们从全省各地汇集合肥，进入驻地报

到。原来一整天报到的日程，被缩短了

半天。

政协委员们在今年的两会上，将带

来什么样的建言献策，星报记者昨日在

第一时间赶到政协委员报到驻地，对委

员们今年的关注焦点进行了采访。

省政协委员刘育红对记者说，现在

芜湖的经济发展较快，作为交通运输的

一个重要出口，发展芜湖港已经被列入

重点。今年在两会上，将提交芜湖政协

的一个联名提案，那就是要大力科学发

展芜湖港。未来，芜湖将借助长江，打造

芜湖港建设，做活水文章，提升水上经济

发展。

美好乡村建设是我省提出的一个重

要建设目标。省政协委员顾云全说，美

好乡村建设目前已经进入了关键时期，

这也是最大民生工程，应该整合资金，加

快建设力度来实现。

省政协委员抵肥
报到时间较往年缩短一半

星报讯（记者 王玉 祝亮） 昨日，随

着省政协委员陆续来肥报到，数家宾馆

也正式投入到为两会的服务中。随着改

进工作作风新政的出台，今年的省两会

驻地有哪些新变化呢？记者对此进行了

提前探营。

“首先就是驻地宾馆的数量压缩了，

今年只有4家宾馆负责接待，而往年均

不止这么多。其次，很多套间都取消了，

改成了标间。”省政协一位姓张的工作人

员告诉记者。

记者在委员驻地之一的稻香楼宾馆

内看到，没有任何鲜花、红地毯、标语横

幅；委员房间内没有果盘、洗漱包、纪念

品；连给记者的材料袋也由往年的蓝布

公文包变成了简易的文件袋。

昨日下午5点，稻香楼宾馆的餐厅正

在给委员们准备自助晚餐，记者发现所有

的酒、饮料都取消了，只有豆浆和茶水，上

的几道菜都是诸如蒸鸡蛋、肉烧千张、辣

椒炒干子等家常菜。一位姓李的负责人

告诉记者，往年大概有20多道菜，但今年

取消了很多道；往年有过螃蟹等，今年也

全部不再上了。

吃自助餐以茶代酒
星报记者探营代表、委员驻地

城乡居民享受医保不再泾渭分明


